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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
決算特別委員会 

環境厚生分科会 

会議場所 第１委員会室 

担当職員 坂田 

日 時 平成２５年７月２９日（月曜日） 
開 議   午前  １１ 時 ３８ 分 

閉 議   午後   ０ 時  ８ 分 

出席委員 ◎明田 ○酒井 苗村 竹田 藤本 眞継 立花 西口 

事務局 阿久根副課長、坂田 

傍聴者 市民 －名 報道関係者 －名 議員 －名（  ） 

 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 開会 

 

２ 事務事業評価対象事業選定 

 

＜明田委員長＞ 

  決算事務事業評価について事務局から説明させる。 

＜事務局＞ 

  資料に基づき説明。 

＜明田委員長＞ 

施策の概要の款順に希望する事業を提案願う。まず環境市民部２款総務費につい

て提案されたい。 

＜立花委員＞ 

Ｐ２、アユモドキが棲み続ける環境保全事業経費（環境政策課）。 

大規模スポーツ施設建設に関わりがあり、問題点や事業執行について検証する必

要がある。 

＜明田委員長＞ 

  他に何かあるか。なければ３款民生費について提案を願う。 

  ＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ４款衛生費について提案を願う。 

＜立花委員＞ 

  Ｐ８、ごみ減量・資源化等推進事業経費（環境クリーン推進課）。 

  プラスチック系ごみの分別開始計画もあり、ごみ減量と合わせ分別開始にあたっ

ての取り組み経緯と市民の協力度合い、今後の問題点について検証する必要があ

る。 

＜酒井副委員長＞ 

  Ｐ８、ごみ減量・資源化等推進事業経費（環境クリーン推進課）。 

  生ごみ処理機の購入補助については来年度以降も継続していく方向性が決まっ

ているが、生産した堆肥先や処理機械自体が壊れてしまうなど、他市においても

再利用はうまくいっていない状態にある。先日視察した沼津市でも市民からの質

問により市の検討事項にあり、見直しを含め補助効果の検証が必要と考える。 

＜明田委員長＞ 
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  他に何かあるか。なければ５款労働費について提案を願う。 

＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ７款商工費について提案を願う。 

＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ１３款諸支出金について提案願う。 

＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ続いて健康福祉部２款総務費について提案願う。 

＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ３款民生費について提案願う。 

＜酒井副委員長＞ 

  Ｐ８、敬老事業経費（高齢福祉課） 

  これまでも議論には入っていたが、評価対象事業の選定はなく、執行部も優先順

位を老人の安全に置いており、ずっと続けていけるような形を模索中で自治会と

相談していくとの説明であった。その後どうだったかを確認してはと考える。 

＜立花委員＞ 

  Ｐ１８、私立保育園保育委託経費（子育て支援課）。 

  公立保育所は定数を減らす一方で私立は増えているという現象がある。本市全体

の中で人口の多い東部地域に待機児童が多く、その問題をどう整理するのかと、

私立で定数の倍ぐらい入所しているところもあると聞くので、どんな基準で行っ

ているかの確認等、検証が必要と考える。 

＜苗村委員＞ 

  Ｐ８、高齢者生活支援経費（高齢福祉課）。 

  色々と事業があるが、実態に合っているのかどうかの検証が必要である。 

＜明田委員長＞ 

  他に何かあるか。なければ４款衛生費について提案を願う。 

  ＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ５款労働費について提案を願う。 

＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ国民健康保険事業特別会計について提案願う。 

＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ介護保険事業特別会計について提案願う。 

＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ後期高齢者医療事業特別会計について提案願う。 

＜全員了＞ 

＜明田委員長＞ 

なければ休日診療事業特別会計について提案願う。 

＜全員了＞ 
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＜明田委員長＞ 

なければ提案のあった５項目から３項目に絞り込みを行うので挙手を願う。 

① Ｐ２、アユモドキが棲み続ける環境保全事業経費。４人。 

② Ｐ８、ごみ減量・資源化等推進事業経費。７人。 

③ Ｐ８、高齢者生活支援経費。３人。 

④ Ｐ８、敬老事業経費。１人。 

⑤ Ｐ１８、私立保育園保育委託経費。４人。 

  それでは 

① Ｐ２、アユモドキが棲み続ける環境保全事業経費。（環境市民部環境政策課） 

② Ｐ８、ごみ減量・資源化等推進事業経費。（環境市民部環境クリーン推進課） 

③ Ｐ１８、私立保育園保育委託経費。（健康福祉部子育て支援課） 

  以上３項目を事務事業評価対象事業として選定する。 

   ＜全員了＞ 

 

 

３ 現地視察候補地の検討 

＜明田委員長＞ 
  視察先について意見はあるか。 
＜立花委員＞ 

私立保育園保育委託経費として、委託経費の多い所や定数を上回っている保育所

などを対象に視察先を調整してはどうか。 
＜明田委員長＞ 
  具体的な場所は決算報告書を確認し視察する私立保育園を選定する。次回２３日

は今回選定の３項目について論点整理の確認を行う。 
   ＜全員了＞ 

 

 

４ その他 

 

 

散会 ～１２：０８ 


